

# BHAYANGKARA

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Tegallega Giat Door To Door System untuk Tingkatkan Kedekatan dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Mar 27, 2024 - 13:35



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Tegallega Giat Door To Door System untuk Tingkatkan Kedekatan dengan Warga*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, Bripda Johannes Simanjuntak, telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayahnya, yang berada di Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai.

Dalam laporan yang disampaikan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Bhabinkamtibmas dengan warga

masyarakat Desa Tegallega.

Bripda Johannes Simanjuntak menjelaskan, "Dalam kegiatan DDS, kami menyambangi rumah-rumah warga untuk berdialog dan memberikan himbauan terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat."

Beberapa himbauan yang disampaikan kepada warga masyarakat antara lain adalah mempersilakan warga untuk bercerita atau curhat kepada Bhabinkamtibmas sebagaimana Program PRESISI, mengajak warga agar proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan, serta menghindari perilaku kenakalan remaja dan penggunaan narkoba.

Selain itu, Bripda Johannes Simanjuntak juga mengimbau agar warga melaporkan kepada pihak kepolisian jika mengetahui adanya peristiwa Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau jika terjadi bencana alam seperti tanah longsor, pohon tumbang, atau banjir.

"Dalam kegiatan ini, kami juga menyampaikan kepada masyarakat bahwa kehadiran Polri di tengah-tengah mereka adalah untuk menciptakan keamanan dan ketertiban yang baik dan kondusif," tambahnya.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, dengan harapan bahwa melalui kedekatan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, akan tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua.